

El Dr.Carvallo el que da clases de ética en la salud Y EL COVID.

OTRO ESTAFADOR MAS ?

Si os fijáis la noticia donde crítica a pfizer es de junio y su entrada en el comité de IDIPAZ a primeros de septiembre de 2017.

Pfizer es la que le paga?.

Cuanto más ahondas mas ves las miserias de quienes viven de las farmacéuticas a costa de nuestra salud.

https://www.ondacero.es/coronavirus/doctor-carballo-acusa-pfizer-monopolio-lamentable_2021060660bd2a7163b2b900015b8c5e.html

En esta página podemos comprobar quien financia los proyectos de IDIPAZ.

LA mayoría FARMACEUTICAS

<https://idipaz.es/PaginaDinamica.aspx?IdPag=594&Lang=ES>



El doctor adjunto de Urgencias del Hospital Ramón y Cajal, César Carballo se muestra muy crítico con la farmacéutica Pfizer: "Acaban de hacer algo que me parece lamentable, elevar de un día a otro un 25% sus pautas. **Esto suponen 3.600 millones de euros que se suman a la factura de la Unión Europea, a la vez que nos vende una tercera dosis.** Eso es monopolio y eso es lamentable". Y pronostica que el siguiente objetivo será cargarse la vacuna de Janssen.

#L6Nterroralibán

¿HABRÁ TERCERA DOSIS EN ESPAÑA?

21:34:27
SÁB 28

V. Jiménez (microbiólogo): "Quizás la tercera dosis sea necesaria para gente con problemas en su inmunidad"



02:43 Wed 8 Sep

idipaz.es

100%



Hospital Universitario La Paz
Fundación para la Investigación Biomedica

Comunidad de Madrid



Instituto de Investigación
Hospital Universitario La Paz

LISTADO PROVISIONAL DE ADMITIDOS Y NO ADMITIDOS EN LA CONVOCATORIA DE AYUDAS A PROYECTOS DE INVESTIGACIÓN DR. LUIS ALVAREZ 2017

ADMITIDOS

- CÉSAR CARBALLO CARDONA
- CRISTINA CALVO REY
- JESÚS CASTRO TORO
- MARIA ISABEL PRIETO NIETO
- MARIA JOSÉ MELLADO PEÑA
- TERESA BELLÓN HEREDIA
- VICTOR MANUEL CORNEJO DEL RÍO

02:45 Wed 8 Sep 100%

transparencia-pfizer.es

	ubicación de domicilio					para la gestión de Eventos				incluyendo traslados y alojamiento	
<small>PUBLICACIÓN NOMINATIVA INDIVIDUAL: Las Transferencias de Valor realizadas anualmente a título individual a cada Profesional Sanitario se sumarán de forma que se publique una cantidad por cada Profesional Sanitario individual. El desglose únicamente estará disponible para su consulta, cuando proceda, por parte del Profesional Sanitario individual, los Órganos de Control del Código o de las autoridades competentes.</small>											
IDIBAPS	BARCELONA	ES	C. ROSSELLO, 149 - 153	xxx0956xx	64.778,84	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	64.778,84
IKAROA NEWS AND CONSULTING SL	MADRID	ES	BRAVO MURILLO 54	xxx2674xx	0,00	17.150,00	0,00	0,00	0,00	0,00	17.150,00
INVESALUD CONSULTORIA SL	MADRID	ES	VELAZQUEZ, 59 - 3º DCHA.	xxx2802xx	0,00	7.200,00	0,00	0,00	7.000,00	0,00	14.200,00
IDISBA	BALEARES	ES	CTRA. VALLEMOSS A, 79 - 1 PLANTA	xxx3263xx	1.250,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	1.250,00
IISA	ZARAGOZA	ES	AV. SAN JUAN BOSCO, 13 - BJ	xxx4261xx	0,00	0,00	0,00	0,00	4.200,00	0,00	4.200,00
INTERNALMED SL	MADRID	ES	Calle Huesca, 26 - Piso 5 D	xxx4845xx	0,00	0,00	0,00	0,00	12.700,00	0,00	12.700,00
INMUSC	MADRID	ES	C. CONDE DE LA CIMERA, 6 - 3	xxx4893xx	0,00	0,00	0,00	0,00	82.918,70	0,00	82.918,70
INSTITUT CATALA DE LA SALUT	BARCELONA	ES	G.V. VIA DE LES CORTS CATALANES, 587	xxx5502xx	0,00	5.120,00	0,00	0,00	0,00	0,00	5.120,00
ICO	L'HOSPITALET DE LLOBREGAT	ES	AV. DE LA GRAN VIA DE L'HOS. 199	xxx5638xx	22.397,00	0,00	0,00	0,00	0,00	0,00	22.397,00
IDIPAZ	MADRID	ES	C. DE PEDRO RICO, 6	xxx7270xx	43.971,40	0,00	0,00	0,00	25.279,99	0,00	69.251,39

Previous 1 2 Next

Cookie Consent

Carballo Cardona, César. Ensayo clínico multicéntrico para la validación de la aplicación glikal en la ayuda al manejo de la hiperglucemia en comparación con la práctica clínica habitual. Fundación para la Investigación Biomédica Hospital Universitario La Paz. (04/09/2017). *Centro de gestión:* FIBHULP

Ensayo clínico multicéntrico para la validación de la aplicación Glikal en

la ayuda al manejo de la hiperglucemia en comparación con la práctica clínica habitual

[http://www.ibjournals.com/IBJ-Plus/original-1\(1\)e0005-en.html](http://www.ibjournals.com/IBJ-Plus/original-1(1)e0005-en.html)

Glikal: ¿qué es eso? ¿Como funciona?

Glikal es una nueva fórmula diseñada **para apoyar la dieta de pérdida de peso** y consiste en un **suplemento dietético en tabletas que son fáciles de tomar** y que siempre llevan consigo sobre la marcha. La preparación es producida por **la línea de la compañía**

PharaShare

<https://www.cienciaypeso.xyz/suplemento-glikal-en-tabletas-esta-en-la-farmacia-compra-revision-completa-precio/>



Gli Kal

Integratore alimentare di vitamine

Con estratto di FOGLIE di BANABA

60 compresse PharmaShare

Contenuto netto totale: 16 g



Hay que decir que el anuncio del invento de César Carballo provocó algunas críticas en redes sociales después de que la página web del producto indicara en Twitter que se podrá adquirir próximamente en unos conocidos grandes almacenes.

<https://ecoteuve.eleconomista.es/programas/noticias/10910407/11/20/El-invento-anticoronavirus-de-Cesar-Carballo-un-protector-labial-para-beber-en-los-bares-de-forma-segura.html>

El 13 de enero de 2021, Carballo fue uno de los primeros sanitarios en recibir la vacuna contra el coronavirus desarrollada por Pfizer, subiendo a Twitter un vídeo de su administración y animando a sus seguidores a hacerlo, no sin criticar de nuevo el proceso gubernamental de la vacunación.^[18] ^[19] Sólo dos días después, Carballo se vio envuelto en una polémica en Twitter con un miembro del comité científico de gobierno de Canarias, Lluís Serra, que acusó a Carballo de afirmar con desconocimiento en la materia de salud pública,^[20] a lo que siguió una respuesta del facultativo recordando su experiencia explícita en dicha área.^[21]

Carvallo y Astrazeneca

Carballo Cardona, César. Sesiones formativas científicas de diabetes en el proyecto de investigación "Hospital sin azúcar". Astrazeneca Farmacéutica Spain, S.A. 2016-Ongoing. *Centro de gestión:* FIBHULP

Gómez Candela, Carmen. Plan de sustentación científica de la eficacia de probióticos en homeostasis inmune. Creaciones Aromáticas

TELEVISIÓN

El doctor Carballo alza la voz sobre la segunda dosis de AstraZeneca: "Se juega con la vida de la gente"

El doctor César Carballo muestra su preocupación en 'La Sexta Noche' sobre la decisión que se está tomando en torno a la segunda dosis de la vacuna AstraZeneca

CÉSAR CARBALLO RECUERDA QUE SE ESTÁ JUGANDO CON LA VIDA DE LA GENTE

Como suele ser habitual los sábados por la noche, César Carballo estuvo presente en el plató de 'La Sexta Noche' para hablar sobre los temas de actualidad que envuelven a la pandemia por el Covid-19. El doctor Carballo no entiende la paralización de la segunda dosis y recuerda contundentemente que *"se está jugando con la vida de la gente"*.

https://www.cope.es/emisoras/andalucia/malaga-provincia/malaga/noticias/doctor-carballo-alza-voz-sobre-segunda-dosis-astrazeneca-juega-con-vida-gente-20210510_1280848

CONFLICTO DE INTERESES?

Desde el momento que para investigar la financiación es de un laboratorio hay conflicto de intereses.

"En los países donde no existen reglamentos sobre el tema, los conflictos de intereses en materia biomédica pueden adoptar diversas formas(2): regalos directos e indirectos, patrocinio de actividades culturales y científicas, formación continuada (seminarios, mesas redondas, conferencias) financiada por la industria farmacéutica, posesión de acciones o títulos financieros, investigación financiada por la industria farmacéutica, financiamiento de cátedras académicas o de asociaciones de profesionales, actividades de consultor, o redacción por parte de terceros de artículos "científicos".

Dichos trabajos muestran también que esos mecanismos son inconscientes e indirectos. El interés personal modifica la forma en que los individuos buscan y analizan la información(9), y los médicos e investigadores no son inmunes a este tipo de reacción. Así, por ejemplo, los internos y residentes de un hospital que participaron en eventos científicos organizados o patrocinados por un laboratorio farmacéutico tuvieron una mayor predisposición para prescribir medicamentos comercializados por el patrocinador, comparados con aquellos que no asistieron a dichos eventos. Un estudio

muestra que de los 20 médicos que asistieron a seminarios organizados por dos empresas farmacéuticas, 19 afirmaron antes de los seminarios que esas actividades no modificarían sus métodos de trabajo. Sin embargo, se constató que, después de los seminarios, dichos médicos prescribían con mayor frecuencia los medicamentos fabricados por esas empresas.

Los conflictos de intereses de carácter colectivo

El conflicto de intereses también puede ser colectivo cuando el profesional de la salud -a título individual- no tiene ningún vínculo con una empresa, sino que es miembro de una asociación que participa en un evento patrocinado por la industria farmacéutica o recibe donaciones de dicha industria. Este tipo de relación mueve a veces mucho dinero.

Se ha hecho hincapié en que la investigación patrocinada por la industria tiende a presentar resultados que le son favorables, en comparación con los resultados presentados por organismos financieramente independientes de la industria. Esta "polarización sistemática" de los resultados no significa que la investigación patrocinada sea de mala calidad, sino que las cuestiones científicas analizadas reflejan más bien los intereses del patrocinador.

https://www.scielo.cl/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1726-569X2011000100006&fbclid=IwAR05ImTxEUjyzKb7Opj54I48wvH-0sCwO7986K3Bxmvbi9IF4Wh4vWqQ74